

Der Fahrradkorb, der in Wirklichkeit ein Grill ist!

13.03.2019



Darüber, was Carolin Kunert aus München erfunden hat, dürften sich gerade viele jüngere Menschen freuen. Welche, die sich bei schönem Wetter gerne das Fahrrad schnappen, rausfahren und mit Freunden zum Grillen beispielsweise irgendwo im Park treffen. Denn, was zuerst aussieht, wie ein Fahrradkorb, der am Lenker festgemacht ist, ist in Wirklichkeit ein hochwertiger Holzkohle-Grill. Auf der Garten München (13.-17.3.) stellt Carolin ihr innovatives Produkt vor.

Anmoderation:

Darüber, was Carolin Kunert aus München erfunden hat, dürften sich gerade viele jüngere Menschen freuen. Welche, die sich bei schönem Wetter gerne das Fahrrad schnappen, rausfahren und mit Freunden zum Grillen beispielsweise irgendwo im Park treffen. Denn, was zuerst aussieht, wie ein Fahrradkorb, der am Lenker festgemacht ist, ist in Wirklichkeit ein hochwertiger Holzkohle-Grill. Auf der Garten München (13.-17.3.) stellt Carolin ihr innovatives Produkt vor. Unser Reporter Tim Kuchenbecker hat sie auf dem Messestand getroffen.